

Compte rendu de la rencontre Du samedi 18 janvier 2025

C'est avec un grand plaisir que nous nous retrouvons ce samedi pour partager un temps convivial autour de la galette des rois traditionnelle dans la salle de l'église du Sacré Cœur au Havre.

Nous démarrons cette rencontre par un temps de prière pour confier à Dieu cette nouvelle année qui débute.

Puis, nous revenons sur les événements que nous avons vécu l'an dernier en projetant le diaporama de notre défilé de mode, moments de partage avec petits et grands et qui nous a occupées durant plusieurs mois.

Nous prenons ensuite le cap vers l'avenir avec la présentation du projet associatif 2024 – 2026

« Osons l'intergénération : une richesse pour aujourd'hui et demain »

Beaucoup d'entre nous vivent déjà dans différentes associations ces moments de partage entre générations.

- Au « Havre des familles », j'accueille des familles, des mamans seules avec leurs enfants pour jouer avec les enfants, cuisiner...
- Dans mon quartier, nous nous retrouvons pour cuisiner, aider aux devoirs...

Nous prenons connaissance des projets diocésains :

Journée Mondiale de la Prière

Vendredi 7 mars à 18 h dans les salles de l'église du Sacré Cœur au Havre

Temps de prière œcuménique préparée cette année par les femmes des Iles Cook

« Merci, tu m'as créé merveille! »

Un repas « pas comme les autres »

Jeudi 3 avril à partir de 19 h au Hangar Zéro

Repas solidaire organisé par le CCFD avec l'Acf, l'ACI et l'ACO sur le thème des semences paysannes suivi d'un film et d'un débat.

